

## **Participó ANUIES en reunión estadística sobre sistemas educativos**

A invitación de la UNESCO, una representación de la ANUIES participó en la reunión internacional de expertos para actualizar la Clasificación Internacional de la Educación (ISCED), que se utiliza para recopilar y comparar los niveles de educación entre los países miembros de la ONU.

La reunión de expertos procedió a actualizar dicha clasificación pues su última revisión se dio en 1976.

La participación de ANUIE tuvo como objetivo presentar los sistemas de clasificación sobre educación superior en México, Costa Rica, Brasil, Chile Colombia como casos representativos de Latinoamérica; se hicieron propuestas para su modificación y sugerencias para c actualización. La delegación mexicana insistió en la coherencia entre los campos de estudio y la nueva propuesta de clasificación para que los resultados estadísticos sean un buen reflejo de la realidad latinoamericana principalmente en la educación técnica, a distancia y de posgrado.